



Alger Meekma

STIERINFO

Nom	Texan du Moulin
N° national	FR 3202763902
KI Code (NL)	0
Robe	EB
Lignée	100% BA
Date de naissance	2002-08-05
Draagtijd stier	0
Durée de gestation veaux	0
Facilité de vêlage	0
Couleur dose	orange



Développée à partir de trois races différentes dans le sud-ouest de la France, la Blonde d'Aquitaine est reconnaissable à sa couleur blond uni, sa longueur du corps et sa force exceptionnelle. Cette race obtient d'excellents résultats en rendement d'abattage et des bonnes performances en vitesse de croissance et efficacité alimentaire.

Monsieur Spekenbrink a importé Texan du Moulin aux Pays-Bas au moment même que OGRE, le père de Texan, a considérablement gagné en popularité. Sa descendance (OGRE) était d'une telle qualité, qu'il est aussitôt entré en service IA (Midatest). OGRE a remporté plusieurs Championnats : Championnat National 2001 et 2003, Championnat Paris en 2003. Cette renommée a été largement renforcée par le Championnat Prix de Famille en 2004.

Texan est né et élevé sur l'élevage de Monsieur Dubosc en France (dép.32), qui est également le propriétaire de OGRE. Texan a vraiment tout en lui pour améliorer la race. Non seulement il transmet une jolie couleur de robe ; sa descendance montre aussi une excellente morphologie longiligne comme une très bonne...